



Informe del Sistema Bancario y Financieras de abril de 2021

Informe del Sistema Bancario y Financieras de abril de 2021

El Banco Central de Nicaragua (BCN) publicó el 21 de junio de 2021, el Informe del Sistema Bancario y Financieras correspondiente al mes de abril 2021, en el cual se indica que la intermediación financiera continuó su proceso de estabilización. De esta forma, los depósitos crecieron a tasas de dos dígitos, la cartera de crédito registró la tasa menos negativa desde noviembre de 2018, la liquidez se situó en niveles adecuados y la adecuación de capital se ubicó por encima de lo requerido.

Según el informe, al analizar las principales fuentes de recursos del sistema bancario durante el mes destacan las obligaciones con el público (C\$1,899.4 millones), reducción de inversiones (C\$1,230 millones), recuperaciones netas de crédito (C\$1,079.6 millones), reducción de los otros tipos de activos (C\$299.5 millones) y aumento en sus cuentas de patrimonio (C\$281.2 millones). Por su parte, el uso de dichos recursos se orientó al aumento del efectivo y sus equivalencias (C\$3,347.7 millones), honrar obligaciones con instituciones financieras y otros financiamientos (C\$649.6 millones), entre otros.

Así mismo, los activos del sistema bancario y financieras (SBF) reflejaron un aumento de 738.6 millones de córdobas respecto a marzo, finalizando con un saldo de 245,993.9 millones de córdobas, de los cuales los bancos poseían el 98.3 por ciento y las financieras el 1.7 por ciento. Por su parte, los pasivos totalizaron 202,273 millones de córdobas, mientras que, el patrimonio aumentó en 281.2 millones de córdobas para totalizar 43,720.9 millones de córdobas.

Se destaca que los depósitos crecieron 18.3 por ciento interanual en abril y la cartera de crédito disminuyó 0.1 por ciento. Respecto al crédito, los sectores con mayor representación continuaron siendo el comercial y los préstamos hipotecarios, los cuales correspondieron a 53.4 por ciento del total. Por otra parte, la cartera en riesgo se ubicó en 16.3 por ciento (16.2% en marzo), mientras la cartera en mora se ubicó en 3.8 por ciento (3.5% en marzo).

Finalmente, las disponibilidades del sector bancario respecto a sus obligaciones (liquidez) representaron el 42.6 por ciento, el sistema presentó niveles de provisiones por

encima de las necesarias para cubrir la totalidad de la cartera vencida, y su nivel de adecuación de capital finalizó en 21.6 por ciento (superior al 10% requerido).

[Informe del Sistema Bancario y Financieras de abril de 2021](#)

Managua, 21 de junio 2021